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ACTA EXTRAORDINARIA NÚMERO DIECISIETE.- En la Ciudad de Guamúchil, Municipio
de Salvador Alvarado, Estado de Sinaloa, Estados Unidos Mexicanos, siendo las 13:00
ROCas.del d4a (31) treinta y uno del mes de .Enero del año Dos Mil Dieciocho, reunidos en
la Sala de Juntas "Lic. Roberto Macías Fernández" del H. Ayuntamiento de Salvador
Alvarado, sito en Boulevard Antonio Rosales y Avenida Francisco Villa de esta ciudad,
previa convocatoria del C. Presidente Municipal MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ
RIVERA y LIC. ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento, la C.
Síndica Procuradora y los CC. Re~idoras y Re~idores Propietarios, con el objeto de celebrar
Sesión Extraordinaria de Cabildo para dar cumplimiento a lo dispuesto en el Artículo 25 de
a Ley de Gobierno Municipal del Estado de Sinaloa y artículo 7, 45 Inciso b), 46, 48 Y 51
del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, Sinaloa, la cual se regirá
bajo el siguiente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - ORDEN DEL DIA:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-----1.- LISTA DE ASI$TENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALAC~ON
DE LA SESION,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- 11.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DEL TESORERO
MUNICIPAL LIC. JOSE RENE VALENZUELA CASTRO, DE AUTORIZACION DE FIRMA
DE CONVENIO DE ASOCIACION POR MANDATO ESPECIFICO EN MATERIA DEL
IMPUESTO PREDIAL 2018, A CELEBRARSE ENTRE GOBIERNO DEL ESTADO Y ESTE
H. AYUNTAMIENTO DE SALVADOR ALVARADO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- 111.- CLAUSURA DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. LIC. ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento, pone a
consideración de los Ciudadanos Regidores, Regidoras y Sindica Procuradora integrantes
del Cabildo, el Orden del Día y por estar de acuerdo a los lineamientos establecidos en el
Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Salvador A~varado, por UNANIMIDAD SE
APRUEBA EN TODOS SUS PUNTOS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- A continuación se pasa al desahogo del PRIMER Punto del Orden del Día que es LISTA
DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION DE LA
SESION.-----------------------------------------------------------
---- EL C. SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO, realiza el pase de lista encontrándose
presentes: el C. Presidente Municipal FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, la C.
Sindica Procuradora ROSARIO DIAl LOPEZ Y los Ciudadanos Regidores y Regidoras:
LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, ALMA ROSA GAXIOLA CAMACHO, JOSE ANTONIO
GALLARDO ANGULO, ISELA ANGULO PAYAN, JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO,
DANIELA MEZA LUGO, JORGE LUIS SOSA VALENZUELA, YANET YAlMIN VERDUZCO
ESPER~CUETA, ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, HERIB€RTO SANCHEZ
CAMACHO, REYNALDO LEYVA DUARTE, MAYTE FIGUEROA FELlX Y OTONIEL
GONZALEZ.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal hace la
declaración de Quórum Legal y formalmente instalada la sesión, siendo las 13:02 horas
del día de la fecha.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- A continuación se pasa al desahogo del SEGUNDO Punto del Orden del Día que es ~\.)RO
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IMPUESTO PREDIAL 2018, A CELEBRARSE ENTRE GOBIERNO DEL ESTADO Y ESTE
H. AYUNTAMIENTO DE SALVADOR ALVARADO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
----~l,C. PR¡;;SIOENTE:MUNIC,IPAL, manifiesta; se Ies hizo llegar el documento que envla
el Tesorero Municipal Licenciado José Rene Valenzuela Castro, en donde solicita
autorización de este Cabildo Municipal, para firmar convenio de Asociación por Mandato
Especifico en Materia del Impuesto Predial 2018, entre Gobierno del Estado y este H.
Ayuntamiento de Salvador Alvarado, con fundamento en el artículo 2-A, Fracción 111de laT~
Ley de Coordinación Fiscal Federal, en donde hace mención del esquema de distribución
del fondo de fomento municipal, indicando además que el 30% del excedente de dicho
fondo se distribuirá entre las entidades federativas que sean responsables de la
administración del impuesto predial por cuenta y orden del municipio, por lo que se requiere
que el Estado compruebe la existencia de la coordinación fiscal en el impuesto predial y su
administración a través de la celebración de convenio, el cual se deberá de publicar en el
periodo oficial "El Estado de Sinaloa", lo que está a su consideraclón- - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, manifiesta; a mí me gustaría que
participara nuestro Tesorero Municipal para exponer lo que el ciudadano Presidente nos ha
comentado, obviamente que es un tema que ya el año pasado también lo aprobamos nada
más que estuvo fuera de tiempo porque así fue la indicación en su momento porque la
indicación en su momento y me gustaría que participara el Tesorero para que nos explicara
de una manera detallada de nueva cuenta sobre el tema de esta firma de convenio.- - - - -
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, está a consideración de
ustedes la propuesta que hace el Regidor Leobardo López Montoya, de que participe en
esta sesión el Tesorero Licenciado JOSE RENE VALENZUELA CASTRO, para efecto de
la explicación pertinente, lo que está a su consideración y es APROBADO POR
UNAN·IM1DAD.-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. TESORERO MUNICIPAL LIC. JOSE RENE VALENZUELA CASTRO, manifiesta;
buenas tardes, con el permiso del Señor Presidente, Señora Síndica, Secretario, Regidores
y Regidoras, como les hace mención ahorita el Señor Presidente, este acuerdo lo pasamos
si no mal recuerdo en Mayo del año pasado no se logró llevar a cabo porque no fue en
empo y forma porque te pide la Ley que sean 263 días hábiles y ahorita estamos en tiempo

y forma, les explico la mecánica del convenio, es para que el Estado tenga la manera de
comprobar a la Federación si se firma el Convenio para poder entrar nosotros a ese 30%
que hay una fórmula que es la recaudación 2017 más la recaudación 2016 por la población
que tiene nuestro municipio es como se saca el coeficiente, entonces un más o menos es
una estimación lo que está sacado el Gobierno del Estado es de Cuatrocientos Mil Pesos
mensuales, con un pago más o menos en Junio o Julio del 2018, nos estarían entregando
la suma de todos los meses, eso es en si lo que es el convenio que marca la Ley de
Coordinación Fiscal en su artículo 2, tiene que estar firmado el Convenio para poder ser
partícipes nosotros, en el 2016 este Ayuntamiento ya entró a ese fondo, en el 2016 entrado
17 municipios nada más faltó Mazatlán, y en el 2016 entraron 15 Estados y en el 2017
entraron 13 Estados al Convenio, entonces ahora más o menos la proyección que sacan
es de Cuatrocientos Mil Pesos mensuales, no sé si tengan alguna duda.- - - - - - - - - - - - - - ~ORO

---- LA C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta, t o un ti s

r-:::~~+-~egunta Tesorero, en alguna ocasión se ha beneficiado el Municipio de este c nveni ~
respondiendo EL C. TESORERO MU~L, si, en e12016; a lo que dice la. lOOR
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ILlANA KARINA MORAGA INlUNZA, el 2016, pues entonces yo no le veo ninguna objeción
puesto que es un ingreso que el mismo Municipio puede disponer para algunas
necesidades que tengan nuestras comunkíades o/ colonias, O/0 creo que sería lo más
prudente aprobar este convenio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. TESORERO MUNICIPAL, manifiesta, son de libre disposición los recursos, o sea
no vienen etiquetados, es de libre disposición.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
--- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta; veo en la solicitud
que nos hace lIe.9ar el Tesorero Municipal donde se pide que se vaya a análisis .y en la
siguiente junta de cabildo ordinaria se firme el convenio, no sé si sea necesario eso, yo creo

opinaría que se apruebe de una vez, si así bien lo toman mis compañeras y compañeros
Regidores.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. TESORERO MUNICIPAL, manifiesta, si me permiten, tengo de plazo para
entregarlo este viernes, entonces si sería muy importante que se firmara el convenio hoyo
mañana a más tardar, para .JIevaRG.entiempo o/ forma 'ROSGtr{}s·aCuliacán para que .ellos ~G
entreguen a la Federación; diciendo el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, el
convenio y el acta que lo respalda; respondiendo el C. TESORERO MUNICIPAL, así es, es
correcto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- LA C. REGIDORA DANIELA MEZA LUGO, manifiesta; pues yo creo que con lo que ya
se ha dicho aquí, con lo que los compañeros han expresado, y con las dudas que ya nos
resolvió el Tesorero pues yo creo que no haya mucho que dice, yo secundaría la moción
que hacen los demás compañeros de aprobarlo, simplemente por la premura, para poder
firmar, para poder dejar ya claro eso y poder disfrutar de ese beneficio, que simplemente el
año pasado por tiempos no se pudo, pero este año si para poder lograrlo y tener esos
beneficios.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- El, C. REGIDOR HER4BERTO SANCHEl CAMACHO, manmesta, yG observaría que
nos estamos yendo a los extremos el año pasado el tema fue del tiempo y no alcanzamos
a entrar y hoy lo estamos haciendo ya al cuarto para las doce, yo pediría bueno en este
caso como comentan los compañeros pues es algo que a simple vista beneficia a nuestro

unicipio, así de buena fe lo estamos recibiendo, pero en situaciones similares yo si pediría
que se previera para efecto de poder analizar más de fondo 'j no mañana o pasado pues
nos estemos quejando de que nos equivocamos en talo cual cosa que no creo que sea el
caso el día de hoy, pero si como que no es muy satisfactorio a veces aprobar cosas que
por la premura pues, entonces de mi parte en caso lo voy aprobar pero si pediría que en
futuras circunstancias análogas pues se nos dé un poquito más de tiempo para poder
analizar y discutirlo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---LA C. REGIDORA YANET YAZMIN VERDUlCO ESPERICUETA, manifiesta; el año
pasado se llevó a la mesa, se llevó al análisis se dio el tiempo de que en comisiones se
trabajara y después de todo ese análisis se dictaminó a favor de que si era algo conveniente
pero por los tiempos no se nos pudo otorgar, entonces yo creo que ahorita si ya tenemos
ese trabajo por adelantado, creo que ahorita no hay necesidad de volverlo a llevar a la mesa
hacer trabajo, si ya tenemos conocimiento del tema, entonces para mi es a190que estamos

r;;;.-"7G-r--r-··en tiempo y como dice el Tesorero a más tardar el viernes, entonces si es un benefici para ~"RO
nosotros como Municipio, hay que aprovecharlo y estoy de acuerdo en que se apr e.-
---- LA C. SINDICA PROCURADOR ROSARIO DIAl LOPEl, manifiesta; o cr
comentarles con respecto a lo que decí compañero Heriberto, en este caso e cífic
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no fue yo creo que falta de interés y que la premura se esté dando porque no se actuó
conforme al tiempo que debiera, hace unos días recién nosotros estuvimos en una reunión
ron las personas de Culiacán, donde nos explicaba las bondades de participar y ahi
despejaron algunas de las dudas y comprendimos que si es cierto aquí hubo algún tipo de
triangulación de la información que nosotros recibimos el año pasado porque nosotros en
tiempo y forma no pudimos acceder a este beneficio y ahora como del conocimiento de
todos se dio este cambio y pues era prioritario primero hacer del conocimiento al Señor
Presidente de este documento y posteriormente pues hacerlo del conocimiento de cada uno
de los que estamos aquí en esta mesa, y por eso es que los tiempos se dieron así, pero si
es verdad que hace 3, 4 días teníamos clarísimo que la fecha a firmarse como ya lo
habíamos explicado al Señor Presidente era el día de hoyo a primera hora mañana, creo
yo que a todos nos conviene que sea el día de hoy para evitar eventualidad y no llegar en
último y que nos vuelva a suceder los que nos pasó el año pasado que no fue precisamente
por no haber cumplido a tiempo, fue porque la información no nos llegó a nosotros con
prontitud sobre el particular y no teníamos conocimiento el año pasado, pero ahora que ya
tenemos la información completa, de hecho le comparto que hubo municipios que
entendieron de una manera totalmente opuesta y ellos estuvieron peor porque aquí si se
llevó a cabo la recaudación, hubo algunos municipios que supusieron que el Estado iba ser
quien iba a ser la recaudación .Yno, es muy claro el convenio este, seremos nosotros quien
tendremos que hacer todo el procedimiento, simplemente al firmar este convenio es para
que quede avalado de que nosotros entramos al programa, el Gobierno le dice a la
Federación si, Salvador Alvarado aquí está, pero seremos nosotros con el mismo
procedimiento que se viene haciendo de ser los recaudadores, eso no cambia.- - - - - - - --
---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; hay una cuestión
ahí que no me cuadra pues, el Tesorero nos dice que son 2DO días hábiles -ydespués se
ice que para el viernes hay que entregar entonces esas son las cuestiones que como

idor debo de estar seguro de lo que vamos a determinar, entonces si hay un término de
200 días hábiles y al mismo tiempo dicen que para pasado mañana hay que entregar pues
esa es la cuestión que a veces entran dudas, sin embargo reitero yo lo voy aprobar porque
creo que es al.90 que es un beneficio para el Municipio, pero la forma es fondo he dicho .Y
esta forma como que no es conveniente para algunos por lo menos para mí de que se de
esa manera tan apresurada, porque pues de otra manera habría más forma de indagar un
poquito más y que vaya más sustentada, con más argumentación, o de manera más
convencida pues, entonces yo creo que no es necesario en cuanto al fondo o al motivo de
lo que vamos aprobar que hay que firmarlo, ya sabemos que es para bien, pero si lo que a
mí me mueve es pedir que en cuanto a las formas se tengan más cuidado.- - - - - - - - - - --
--- EL C. TESORERO MUNICIPAL, manifiesta; Señor Regidor, lo que pasa es que la fecha
nos la puso Gobierno del Estado, porque tienen ellos que integrar el expediente y enviarlo
a la Federación, ese es el motivo de la premura, porque el Gobierno del Estado puso la
fecha para el viernes para ellos integrar los expedientes de los municipios que vayan a
entrar en este caso, esas es la situación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~~~---:---- EL C. REGIDOR JOSE ANTONIO GALLARDO ANGULO, manifiesta; el monto del que ~URO
estamos hablando es alrededor de Cinco Millones de Pesos anuales, al as ;
respondiendo el C. TESORERO MUNICIPAL, más o menos, es una estimación;
dice el C. REGIDORJOSEANTONI/ILARDO ANGULO,pues digo ahí e
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son de las cosas que nosotros como Regidores como cuerpo colegiado estamos si no
obligados al menos estar de acuerdo con este tipo de esquemas donde le podemos tener
más acceso a recursos a to ~e cesa nuestm Mtmtcipio, digo quien qWera decir que 00

queremos recibir estos cerca de cuatro millones adicionales para bien de nuestro municipio
pues bueno estaría yo creyendo que no estaríamos pensándolo bien, entonces están son
de las cosas que le damos para adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, somete a consideración de los presentes
la autorización de firma de convenio, por lo que se toma el siguiente:- - - - - - - - - - - - - - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- POR UNANIMIDAD se aprueba la firma del Convenio de Asociación por Mandato
Especifico en Materia del Impuesto Predial2018, a celebrarse entre Gobierno del Estado y
este H. ayuntamiento de Salvador Alvarado.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- A continuación siguiendo con el desahogo del orden del día se pasa al punto número
TRES que €S ClAUSURA DE lA 8ES~ON.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA,
manifiesta; habiendo concluido el único punto de esta sesión de cabildo extraordinaria
número 17, la damos por clausurada siendo las 13:15 horas de este día miércoles 31 de
enero, que sea para bien y beneficio de todos los alvaradenses; levantándose para
constancia la presente acta la que firman los que en ella intervinieron.- - - - - - - - - - - - - - --

MVZ. FLAVI
PRESIDEN

:A.NDOSANCHEZ RIVERA
JC'PAl

LIC. ROBERT
SECRETARIO

ENZUELA LEAL
H. AYUNTAMIENTO

C. ROSARIO DIAZ LOPEZ
SINDICA PROCURADORA

REGIDORAS Y REGIDORES:

~CAMACHO
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